

昭和五年十月二十一日

東京莫綿製作所
合併組合代表者
右年八十九人

東京莫綿製作所
社長 ザル茨勤四郎殿

別記

昭和五年十月二十日付書面ヲ以テ御申出下相成候件一付ナハ 暫事考慮致シ外へ失
不採、叶梅ニテ半遺憾要求ニ應スル事態ハ入候事にて、
追而考エ場ハ己ニ今日迄上状態ヲ以テシテ之經營難い困難ニ附、持續、見込無土
付キ今日限リヲ以テ用鎮致スヘシ候事異ニ併テ宣告矣也

回答書

書

会社 東京莫綿製作所

代表者 ザル茨勤四郎

粉水能、花外要素者一同殿

別記

聲明書

私達東京莫綿製作所の經営は一日も八十五次(女)立十五未此の飲食料として三
十五未差引小此残り立中事と六十歩では多が未て少給着物一枚、着る事とより出来事
の煩惱を承知して未ました全明民諸君よ今や莫狂小失業者は日に月に高まりつ、萬
程狂全營業階級は餓死之人として居る失業者、布因する事件は全國に目まぐる一か
程起りつ、あるたる足見此を資本家地主の政府は故はんとほせすイナ生せんか利め
斗争に對しあは國家權力である、
警察を全勤員して狂暴厚き彈圧を下して居るに、生水の境に立つて全營業階級は決
死の覚悟を斗争を得て居る、見士洋工久三千の女軍大集製造の五百の男軍は死を決
して戰うる房も此の斗争の勝利は只工場勞働者又勝利でなくては存人であらう
而えしこうした斗争の裏面には金剛七二百万人の失業者が居る事を忘れては居らぬ、
然るに當工場生花アル勤西郎は突然ニ十三日工場用鎖を斷行して来た、吾々三十の後
輩宣教ウツ巻大葉の噴水の中央へ投げ出さうとして来た
利連は茲に失無得才生人少弱にストライキを次行した次方です私達が數けて失業者
と名づとき会町民諸君と共に苦しい生活を續ける事に立つて、其の利連は如何なる
彈圧があらうと、最後迄戦小事を警小りのあります
町民諸君頼はくば利連の血の出る様な叫びと斗争に對して絶大なる御援助有せらん
車を御願ひますと同時に利連の血の争議に對する旨を宣傳する事のあります
一九三〇、一〇、二十三日

関東合同労働組合

南北支部

東京莫綿製作所本部